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Zitat von Altmeister 

:hoch:
Völlig richtig: je mehr U-Nationalspieler, desto höher die Wahrscheinlichkeit, daß einer
den Sprung schafft. Es spricht für den Club und die Chancen, welche Jugendspieler hier
sehen, daß sich immer mehr für einen Wechsel in die Noris entscheiden.

klar, der weg ist der richtige. aber wenn ich an die letzten jahre zurück denke, haben es eher
die jungen spieler geschafft, die keine u-nationalspieler waren, wie chandler oder wollscheid.
dagegen waren einige u-nationalspieler, die man schon längst wieder fast komplett vergessen
hat: hörber, christoph sauter, brown forbes und noch paar andere. oder auch ein ballas, der als
nächster wollscheid angepriesen wurde.
habe langsam auch wirklich das gefühl, gerade die spieler, die vorher extrem hochgejubelt
werden oder von denen man den durchbruch erwartet, bei denen klappt es oftmals nicht. und
das ist nicht unbedingt ein problem bei uns, sondern in allen vereinen, bestes beispiel rensing
bei den bayern.
von daher bin ich einfach mal gespannt, wer es am ende tatsächlich schafft. denke 1 spieler pro
saison, der den durchbruch schafft von eigener jugend oder amas zum stammspieler (z.b. ala
chandler) ist schon sehr schwer zu erreichen...
wünschen würde ich mir natürlich, dass mal 3-4 spieler auch auf einen schlag rauskommen, die
sofort oder innerhalb einer saison weiterhelfen. also mal abwarten, drücke auf jeden fall allen
den daumen, dass sie es schaffen.
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